
 

 

 

 

 

 

 

 

  

水野賢一新会長・鈴木信男新幹事へバッジが引き継がれ、 

「水野丸」本日出港‼ 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆ 入 会 式 ◆◆◆ 

 

             伊藤久信さん １９６４年７月生まれ 

勤務先    ㈱アマタケ勤務  

 今までは鶏一筋でしたが、これからは皆さんと色んな事を 

 学んでいきたいと思います。 

    

★ 会長の時間 水野賢一会長 

会長の時間を務めさせて頂きます。 

第 1 例会から嬉しい事に新入会員入会式をすることが出来ました。 

伊藤久信さん、入会ありがとうございます、親睦を深めロータリーを楽しんでください。

伊藤さんの推薦者は私になっております、伊藤さんとは３０年位前になりますが一緒に

ラグビークラブでプレーをしていた仲です、想像出来ないかも知れませんが、当時は二

人とも痩せていてカッコ良いラガーマンでした。 

先日、県民大会に大船渡ラグビークラブのコーチとして行って来ました。結果はＣブロック準優勝でした。

次回は伊藤さんも一緒に行きましょう。 

 

私は今年度「一人は皆のために」を目標にしております、ラグビーなどでよく聞く言葉ですが All for 

One , One for All は、みんなは一人のために、みんなは一人のためにの精神で頑張りますので皆さんのご

協力宜しくお願いします。 

 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

           ７月第１週例会 ２０１７年 ７月 ６日（木）  

ソ ン グ ： 君が代・四つのテスト   ボックス ：３３，０００円 （報告者 紀室 綾子会員） 

本日出席率 ： ６５．３８％                      (報告者 鈴木 秀樹会員） 
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◆◆◆  幹 事 報 告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナー事務所より 

    イ 事務所開設の案内が届いています。 7月 1日開設 詳細は事務局 

    ロ ガバナー月信送付の案内  月信用ファイルは準備いたしません。ホームページにも掲載 

    ハ 諸報告書式が届いています。 

 

 ２ 山田ロータリークラブより   「やまだの作文」第４５集が届いています。     

 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

会長初心挨拶 

 

今年度会長として、勤め上げる事が出来るか不安で有りますが、皆さんのご協力を頼り 

に努力致しますので宜しくお願いいたします。 

まずは、例会会場は基本的に昼例会は魚市場で行います、会場内のテーブル配置変更 

など会場監督と相談しながら変える所も有ると思いますので、ご協力お願いします。また、昼の例会に出席が

難しい会員も多い様ですので、今年度は夜例会を増やしてみようと考えています。夜例会と言うとイコール懇

親会（飲み会）では無く、夜の例会と懇親会と分けて行いたいと考えております。 

今年度は韓国南原中央ＲＣとの翼の交流派遣の年でしたが、朝鮮半島情勢が不安定ということで、南原中央

ＲＣからは派遣依頼は有りましたが、東高校と協議をした結果派遣生の安全確保が保障出来ないと判断し今年

度の派遣は中止といたしました。交流は情勢が変われば、また再開出来ると思います。 

新な活動として、社会福祉の中に大船渡市結婚相談センターへの応援を社会奉仕委員会の中で人口減少対策

の応援活動を加えます。（世話焼きオバサン程度） 

5 月 1 日現在の発表で、大船渡では人口 37079 人で先月より 83 人減、自然増減－33 人、社会増減－72 人、

外国人増減＋22 人、世帯数 15.017 世帯、震災前世帯数より 288 世帯増、人口 3.500 人減となっているそうで

すので、人口減少対策に協力して行きたいと思います。 

私は今年度「一人は皆のために」を目標に掲げました。 

All for One , One for All みんなは一人のために、みんなは一人のためにラグビー 

などでよく聞く言葉ですが、解釈も色々有ると思います。私は個人が果たすべき 

個人の役割、責任というものがある、それをカバーするのはその個人以外の誰でもない、一人一人が自分自身

の役割を把握し、それを果たした上で全体の事を考える事だと思います。 

一人一人の力が大船渡西ロータリーの力となって行くものと思います。 

以上の事を念頭に置きながら我クラブならではの団結力・行動力のあるロータリー活動そして親睦を深め、

ロータリーを楽しんで頂きたいと考えております。 

 

最近は新入会員さんも増え、それぞれの委員会、立場で活発に活動していただきクラブ活動を支えて頂いて

おります、そしてロータリーを楽しんで頂いていると思いますが、今年度はロータリーのイベント、地区大会、

地区協議会などに積極的に参加して地区全体のロータリー活動に触れてみる事により、ロータリー活動を理解

し、さらにロータリーを楽しめると思います。 

 

親睦活動の委員に今年度は異例では有りますが二人のベテラン会員を入れさせて頂きました、お二人には例

会親睦と言うよりは親睦活動全体のアドバイザー的存在としてお願いしておりますし、主にクラブ親睦活動で

池田さんにはゴルフクラブ、新沼福三さんには野球クラブ活動の指導を、お願いしております。 

ロータリー奉仕の基本を守りながら、会員の親睦を深め楽しい活動を進めて行きたいと考えていますので、

皆様のご協力をよろしくお願い致します。 


